

Fecha: 13-05-2025
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: Ancud: con controles nocturnos y ferias preventivas potencian la seguridad

Pág.: 6
 Cm2: 479,9
 VPE: \$ 296.109

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Ancud: con controles nocturnos y ferias preventivas potencian la seguridad

Según el STOP, las lesiones son los delitos más frecuentes, mientras que los robos habitados han aumentado 157%.

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

Anta la focalización de delitos e incivilidades, como los requerimientos de la comunidad apostados en el Consejo de Seguridad Pública como en mesas preventivas, se han intensificado en Ancud las fiscalizaciones conjuntas como campañas de indole precautorio, concentradas en los colegios.

Bajo este contexto, se realizó el fin de semana un nuevo servicio por parte de Carabineros de la Primera Comisaría local con apoyo de la Dirección de Seguridad Pública Municipal, tanto en el sector céntrico como periférico de la ciudad del Pudeto.

Como advirtió el subcomisario de los servicios de la unidad base, el capitán Héctor Fuentes, estos despliegues periódicos "se enfocan en la realización de controles de identidad e inspecciones a locales de expendio de alcoholos". Son dispositivos nocturnos que igual apuntan a reforzar la presencia en barrios estratégicos y tradicionales.

Dentro de este escenario se llevó a cabo casi un centenar de controles a personas y vehículos, que arrojó un total de 12 infracciones al tránsito.

"Estos servicios los ven-

mos realizando hace dos meses, todos los fines de semana en el marco del con-

venio OS 14 con Carabineros", expuso Iván Ulloa, director de Seguridad en An-

cud. Agregó que una estrategia que aplican junto al trabajo en terreno "es el seguimiento con las cámaras de televigilancia; como si estuvieran participando en operativo".

Igualmente, el funcionario mencionó que este sistema de monitoreo "nos ayuda a levantar cualquier incivilidad, además recabamos toda la información de las cámaras en carpetas individuales sin necesidad de tener algún requerimiento, ello para no perder antecedentes al momento en que

expire la vigencia de las imágenes".

Los despliegues buscan atacar problemáticas como las lesiones, que es el delito de connotación más recurrente en la ciudad (62 casos este 2025 hasta el 4 de mayo, según el Sistema Táctico de Operación Policial, STOP); como también los robos en lugares habitados y no habitados, que presentan las mayores alzas con respecto al 2024 (157 y 90 por ciento, respectivamente).

En la misma dinámica



EL SERVICIO CONJUNTO ENTRE CARABINEROS Y SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL CUBRIÓ EL SECTOR CÉNTRICO Y BARRIOS TRADICIONALES.



LOS NIÑOS SE PROBARON IMPLEMENTOS EN LA FERIA PREVENTIVA.

preventiva, pero enfocada a nivel estudiantil, se desarrolló la primera Feria Integral de la Violencia Escolar 2025, que tuvo como epicentro el Colegio El Pilar.

VÍNCULO

De acuerdo a lo señalado por la gestora comunitaria de la Dirección de Seguridad Pública, Sandra Águila, estas iniciativas fortalecen el vínculo entre las instituciones a nivel comunal.

"Es de gran relevancia desarrollar actividades en terreno, convocando a distintos programas municipales cuya labor se centra en la prevención, la educación, la entrega de información y la concientización, junto con instituciones dedicadas al orden, la seguridad, la protección y la fiscalización", explicó la trabajadora social.

Añadió que a los programas municipales y servicios públicos convocados, se sumaron las policías. "El eje principal es la preventión y, en ese sentido, continuaremos realizando estas ferias en establecimientos educacionales de Ancud, tanto del sector urbano como rural", recalcó, añadiendo que al plantel anfitrión se sumaron alumnos del Centro Educativo Alborada y el Colegio Experimental Artístico Albores. ☺